

Terms and Conditions

Wir haben neue Händlerkonditionen!

Vor einem Jahr, beinahe auf den Tag genau, waren wir gezwungen einen Räumungsverkauf zu starten. Die Firma war zu diesem Zeitpunkt de facto zahlungsunfähig. Ihr überschwänglicher Zuspruch hat uns den leidvollen und sehr steinigen Weg zum Insolvenzgericht erspart. Nach wenigen Tagen sind so viele Bestellungen eingegangen, dass nicht nur klar war – Wir überleben das! - sondern auch, dass wir ausreichend Schulden abbauen können, um die Firma zu verkaufen.

Unser neuer Chef, selbst Modellbahner und Modellbahnhändler mit mehreren Jahrzehnten Erfahrung, hat in einem ersten Schritt den Einkauf für Endkunden interessanter gemacht. Die Preise wurden nach dem Abverkauf nur geringfügig erhöht und die Endkundenpreise liegen heute 20% unter den alten Preisen.

Erst der Abverkauf, dann die Preissenkung und schließlich eine unklare Lage bei den Einkaufskonditionen haben selbst einige unserer treuesten Händler verschreckt. Dafür haben wir vollstes Verständnis und wir möchten dies nun zumindest zum Teil wieder gut machen!

Die neuen Geschäftskonditionen sehen vor, dass jeder Händler einen Basis-Rabatt bekommt! Bei großen Einzelkäufen oder hohen Jahresumsätzen erhalten Sie zusätzliche Rabatte für Ihren Einkauf.

Klingt das interessant für Sie? Dann senden Sie uns bitte Ihre aktuellen Daten und wir senden Ihnen umgehend die neuen Konditionen! Wer dies innerhalb der nächsten Wochen macht, profitiert von unserer sehr attraktiven Händleraktion*! Also:

Jetzt rasch anmelden!

Bitte füllen Sie das Formular im Anhang aus und senden es an uns zurück! Wir bitten auch langjährige Händlerkunden Ihre Kunden-Daten nochmal zu senden. Datenpflege ist wichtig und vermindert Missverständnisse oder fehlgeleitete Sendungen.

Wir bieten zurzeit geradezu ideale Bedingungen für einen größeren Einkauf oder einen ersten risikolosen Testkauf. Mehr dazu erfahren Sie nach der Anmeldung. Wir senden Ihnen eine Nachricht mit Ihren Einkaufskonditionen und der aktuellen Händleraktion.

Sichern Sie sich Ihr Willkommensgeschenk!

*) Die Händleraktion ist gültig bis einschließlich 20.06.2025, für alle Wiederverkäufer mit Steuernummer, nach Neu-Anmeldung via E-Mail. In den nächsten Tagen werden wir uns auch mit neuen, maßgeschneiderten Einkaufskonditionen an all jene richten, die ohne eigene Firma oder Steuernummer - professionell oder einfach nur passioniert - HALLING Antriebstechnik verwenden, um ihre Modelle das Laufen zu lehren! Bleiben Sie dran! Das wird gut!



HALLING MODELE

Straßenbahn - Eisenbahn - Schmalspurbahn - Antriebe

Neuheiten 2025.06.06
Neue Einkaufskonditionen
New Terms and Conditions

Terms and Conditions

We have new dealer conditions!

A year ago, almost to the day, we were forced to launch a clearance sale. The company was de facto insolvent at the time. Your exuberant support spared us the painful and very rocky road to the insolvency court. After just a few days, we received so many orders that it was not only clear - we will survive! -but also that we would be able to reduce our debts sufficiently to sell the company.

Our new boss, himself a model railway enthusiast and model railway dealer with several decades of experience, took the first step of making purchasing more interesting for end customers. The prices were only slightly increased after the sale and the end customer prices are now 20% below the old prices.

First the sale, then the price reduction and finally an unclear situation regarding purchasing conditions have scared off even some of our most loyal retailers. We fully understand this and would now like to make up for it, at least in part!

The new business conditions stipulate that every retailer receives a basic discount! For large individual purchases or high annual sales, you will receive additional discounts for your purchases.

Does this sound interesting to you? Then please send us your current details and we will send you the new conditions immediately! Anyone who does this within the next few weeks will benefit from our very attractive retailer promotion*! So:

Register now!

Please fill out the form in the attachment and send it back to us! We also ask long-standing dealer customers to send us their customer data again. Data maintenance is important and minimizes misunderstandings or misdirected shipments.

We currently offer ideal conditions for a larger purchase or a first risk-free test purchase. You can find out more about this after registering. We will send you a message with your purchase conditions and the current retailer promotion.

Secure your welcome gift!

*) The dealer promotion is valid up to and including 20 June 2025, for all resellers with a tax number, after new registration via e-mail. In the next few days, we will also be offering new, customized purchasing conditions to all those who use HALLING drive technology without their own company or tax number - professionally or simply with passion - to teach their models to run! Stay tuned! It's going to be good!